

Longjumeau, le 4 septembre 2014

en millions d'euros	Au 30 juin 2013	Au 30 juin 2014
Chiffre d'affaires	89,0	84,9
<i>dont Synthèse Pharmaceutique</i>	<i>58,1</i>	<i>54,7</i>
<i>dont Chimie Fine de Spécialité</i>	<i>31,0</i>	<i>30,2</i>
EBITDA (*)	10,8	10,4
<i>Marge d'EBITDA</i>	<i>12,1%</i>	<i>12,2%</i>
Résultat Opérationnel Courant (*)	6,4	5,3
<i>dont Synthèse Pharmaceutique</i>		
Autres produits et charges opérationnels	-0,4	-0,5
Résultat Opérationnel	6,1	4,8
Résultat financier	-1,4	-1,2
Quote-part du résultat net des sociétés mises en équivalence	0,0	-0,1
Impôts	-1,1	-0,9
Résultat Net	3,5	2,6
en millions d'euros	31 décembre 2013	30 juin 2014
Capitaux propres Part du Groupe (**)	77,5	79,9
Endettement net	47,0	51,7
<i>Taux d'endettement</i>	<i>0,61</i>	<i>0,65</i>
Actif Net par action	5,7	5,9

(*) y compris Crédit d'Impôt Recherche pour 1,4 M€ en 2014 et 1,3 M€ en 2013

(**) y compris un impact net d'impôt différé actif estimé à - 1,2 M€ au 31 décembre 2013, lié à l'application de la nouvelle norme IAS 19 relative aux engagements en matière d'avantage au personnel

Le chiffre d'affaires consolidé du Groupe PCAS s'élève à 84,9 millions d'euros au 30 juin 2014. Il est en baisse de 4,7 % (-4,0% à taux de change constant) au premier semestre 2014, par rapport à la même période de l'année précédente.

Synthèse Pharmaceutique

Les activités de la Synthèse Pharmaceutique sont en retrait de 5,8 % (-5,0% à taux de change constant) comparées au premier semestre 2013, du fait de reports de livraisons sur le second semestre 2014.

Chimie Fine de Spécialité

Le chiffre d'affaires de la Chimie Fine de Spécialité s'inscrit en retrait de 2,5% (-2,1% à taux de change constant) par rapport au premier semestre 2013. Les activités en Nouvelles Technologies-Parfumerie-Arômes-Cosmétiques sont toutefois en progression par rapport au second semestre 2013 ; les activités de Chimie de Performance marquent quant à elles une nouvelle croissance sur la période.

L'EBITDA du Groupe PCAS enregistre au premier semestre 2014 une faible baisse comparé à celui du premier semestre 2013, la marge d'EBITDA progressant néanmoins.

Le résultat opérationnel courant du premier semestre 2014 s'élève à 5,3 millions d'euros contre 6,4 millions d'euros au premier semestre 2013.

Le **résultat net** du Groupe PCAS ressort à 2,6 millions d'euros au 1er semestre 2014 contre 3,5 millions d'euros au 1er semestre 2013.

Pour l'ensemble de l'année 2014, le chiffre d'affaires et l'EBITDA du Groupe PCAS devraient être en légère progression par rapport à ceux de 2013.

A propos de PCAS :

Créé en 1962, PCAS est un groupe international de chimie fine et de spécialités qui partage avec sa clientèle une ambition d'excellence. Cette clientèle est constituée principalement par des groupes internationaux leaders sur leurs marchés. PCAS conçoit et fournit les meilleures réponses industrielles aux attentes spécifiques de ses clients. Ces attentes diversifiées ont en commun une exigence de sécurité, de qualité, de compétitivité, d'innovation et de durabilité. Parallèlement, PCAS développe des gammes de produits propriétaires avec propriété intellectuelle.